

Los colectivos ciudadanos, políticos y sociales, frente a las puertas del Mercado Central. :: R. E

# Doce colectivos piden al PP, tras perder la mayoría, que anule el nuevo Mercado

La exedil del PP, Cristina Martínez, se suma a las reivindicaciones y denuncia que el equipo de gobierno quiere privatizar el edificio

ELCHE. La lucha social emprendida por doce colectivos contra el pro-yecto del nuevo Mercado Central se trasladará a partir de ahora al ámbi-to político. Dos grupos con representación en el Ayuntamiento apro vecharán que el equipo de gobierno ha perdido la mayoría absoluta para aliarse e intentar tumbar «la privatización del edificio».

Además del PSOE, que ya forma-ba parte esta plataforma, ayer se sumó por sorpresa la exedil del PP, Cristina Martínez, que desde la semana pasada es concejal no adscri-

ta en el consistorio, al pedir la salida del equipo de la alcaldesa, Mercedes Alonso. En la asamblea cele brada ayer para dar lectura a un manifiesto conjunto, tomó la palabra y anunció que colaborará con la cau-sa llevando las iniciativas que sean necesarias a los plenos y las juntas de gobierno.

Sobre su posición en relación con este asunto, aseveró que «si el ciudadano no está conforme con que una empresa privada gestione nuestro Mercado municipal votaré en contra del proyecto». La edil no adscrita pidió a la alcal-

desa que «cumpla con lo que dijo cuando nos paseamos por los mercados para pedir el voto» y aseguró que cuando el área de Mercados estaba bajo la gestión de la concejal María José López -la única que le dio su apoyo cuando denunció las ca rencias sanitarias en la ciudad- todo era «transparente y claro», mientras

que desde que estas competencias las asumió Vicente Granero «todo es oscurantismo».

Precisamente el deterioro del equipo de gobierno y la pérdida de la mayoría absoluta del PP en el Ayuntamiento, por la salida de Martínez del grupo municipal, fue uno de los argumentos esgrimidos por los doce colectivos que han pedido a la alcaldesa que de marcha atrás en su «obsesión» por el nuevo Mer-cado. La socialista Blanca González también anunció que volverán a plantear en los plenos el proyecto para evitar que se lleve a cabo.

Las agrupaciones, que aseguran representar al 70% de la población, reiteraron su oposición a la construcción de un «nuevo centro co-mercial» y abogaron por el mantenimiento «de un mercado municipal tradicional en el que no se ena-jene el patrimonio público». Temen que la adjudicación de las obras del

proyecto se lleve a cabo a principios de agosto, poniendo así límite a la posibilidad de recurrir. Por ello, so-licitaron la paralización «inmedia-ta» del proceso y la suspensión de los actos del expediente realizados hasta ahora.

Asimismo plantearon como alternativa, la convocatoria urgente de un concurso de ideas para la re-cuperación del Mercado Central y de su entorno comercial como centro comercial abierto.

Desde la plataforma Salvem el Mercat, recordaron que el año pasa-do recogieron 6.000 firmas en contra del proyecto y que, además del criterio ciudadano, otras voces profesionales como las de «muchos» arquitectos, entre ellos el integrante de la agrupación, José Antonio Pascual, se han posicionado en contra del proyecto planteado por el equipo de gobierno. Además señalaron que están pendientes de la respuesque estan perimentes ue a respues-ta al recurso presentado ante el Tri-bunal Superior de Justicia de la Co-munidad Valenciana sobre el Plan de Reforma Interior «que autoriza la enajenación de terreno público». Los sindicatos, partidos políticos y plataformas del colectivo manifestaron su intención de plantear me-didas de presión si el proyecto del nuevo Mercado sigue adelante. La-mentaron que no exista «voluntad política» de replantear la idea

# «Todos los partidos decimos que el provecto es inviable»

ELCHE «A excepción del Parti-ELCHE «A excepción del Partido Popular, todas las fuerzas políticas defendemos que el proyecto es inviable». Así lo afirmaron ayer desde Esquerra Unida, en referencia a que en la plataforma están representados, además, PSOE, Compromis, UPyD, Ciudadanos, Podem Elx y Republicanos. Un grupo al que se sumó ayer la edil no adscrita Cristina Martinez. Los representantes de Martinez. Los representantes de estas formaciones, así como de CC OO y UGT y de las platafor-mas Salvem el Mercat, Elx no es privatitza y la Plataforma en De-fensa del Comercio, coincidieron en señalar que el proyecto «es un empeño de la alcaldesa» y recordaron que, es más que probable, que bajo el actual edificio y su entorno existan más restos arqueológicos. «Zonas en las que no se han realizado catas, contra de lo previsto en el pliego de prescripciones técnicas», dijeron.

# La UMH ofrece dos becas para la investigación del Misteri

**ELCHE.** La Cátedra Misteri d'Elx de la Universidad Miguel Hernández (UMH) convoca por séptimo año consecutivo, gracias al patrocinio de la Concejalía de Cultura del Ayuntamiento, dos ayudas a la investigación por un importe de 1.200 euros. Así, el objetivo de la iniciativa es el de contribuir al desarrollo de distintos estudios universitarios realizados en torno a la Festa.

Asimismo, son ayudas que han permitido que investigadores nove-les contribuyan y presenten estu-dios desde diferentes puntos de vista sobre el Misteri.

Para obtener las avudas, destinadas a diplomados universitarios y estudiantes que se encuentren en

último año de carrera y que pretendan realizar trabajos de suficiencia investigadora, los aspirantes debe-rán presentar la documentación pertinente en el registro general de la UMH o, en su defecto, se podrán en-viar por correo certificado a las Secretaría de la Cátedra Misteri d'Elx a la dirección Avenida de la Univer-sidad, s/n, 03202, Elche, Alicante. Además, toda la información relativa al proceso de selección de soli citudes y de documentación nece saria está disponible en la página web de la Cátedra: www.catedramisteri.umh.es

## El CEU impartirá el próximo curso un nuevo título de experto en situaciones clínicas

## :: SAMANTA SEMPERE

ELCHE. La Universidad CEU Cardenal Herrera anunció ayer la puesta en marcha del Título de Experto en Manejo de Situaciones Clínicas. Se impartirá a partir

del curso que viene a los alumnos de cuarto año del Grado en Enfer-mería. En concreto, para los que soliciten el Programa de Intensi ficación para la preparación del Enfermero Interno Residente (EIR). El curso contará con el aval y el asesoramiento del Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (Cecova) y la inscripción será gratuita.

Con ello, se pretende que los estudiantes maximicen sus resultados en las oposiciones y tengan asegurado un buen futuro laboral en el sistema público de salud.